

„Zusammenreden“

WIENER NEUSTADT. Das Integrationsreferat der Stadt Wiener Neustadt startet Ende Februar in Kooperation mit der Caritas der Erzdiözese Wien eine interessante Veranstaltungsreihe. Unter dem Titel „Zusammenreden“ finden in diesem Jahr insgesamt neun Wiener Neustädter Integrationsgespräche statt. Gestartet wird am 25. Februar im Stadtmuseum (18.00 Uhr) unter dem Motto „Migrationsgeschichte im Industrieviertel“. Es diskutieren Sylvia Hahn, Johanna Muckenhuber, August Gächter und Arif Akkiliç.

Bezirksblatt Wiener Neustadt, 09.02.09